

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# LA VILLE DE VERNIER ET L'ASSOCIATION DE LA MAISON DE QUARTIER DES LIBELLULES INAUGURENT LEUR NOUVEAU BÂTIMENT CE SAMEDI 14 DÉCEMBRE DÈS 13H30

***Vernier, le 13 décembre 2024 – Après trois ans de travaux, la toute nouvelle Maison de Quartier des Libellules sera inaugurée ce samedi 14 décembre dès 13h30, en présence des autorités communales et cantonales. Située sur l'emplacement de l'ancienne usine de compteurs d'eau Actaris, elle sera l'épicentre d'un quartier en pleine construction, constituant un lien fort entre Aire-Le Lignon, Gordon-Bennett et les Libellules, proposant une vie sociale et culturelle vibrante et plurielle pour l'ensemble de la population.***

Le nouveau bâtiment Maison de Quartier des Libellules se dresse dans le quartier de l'ancienne usine de compteurs d'eau Actaris, qui est en pleine construction. Premier édifice à être achevé dans ce grand chantier, il sera le point central d'un ensemble d'habitations et fera le lien entre Aire-Lignon, Gordon-Bennett et les Libellules.

L'association de la Maison de quartier des Libellules et le service de la cohésion sociale de la Ville de Vernier organisent ce samedi 14 décembre dès 13h30 l'inauguration de ce lieu emblématique, marquant de manière festive la fin d'une situation provisoire, qui a duré trois longues années. Durant cette période de latence, la Maison de Quartier a su se réinventer, sortant de ses murs pour trouver une nouvelle manière de toucher son public. L'attente est aujourd'hui récompensée par une réalisation qui enchante toutes les parties prenantes : un bâtiment ambitieux, original, qui encourage une vie sociale et culturelle dynamique et diversifiée.

### **Un écrin moderne et ambitieux, à l'image de la vie sociale et culturelle verniolane**

La nouvelle Maison de Quartier des Libellules (MQL) offre des espaces généreux et chaleureux pensés pour un accueil tout public et des activités d'animation socioculturelle variées. En surface, le bâtiment accueille une grande serre centrale reliant une salle polyvalente, intégrant un foyer avec une cuisine, une salle des petits dotée d'une magnifique mezzanine avec un grand filet sur lequel la lecture prend des airs d'aventure, ainsi qu'une salle de jeux. Au sous-sol, se trouvent une salle de bricolage, deux salles de répétitions et des locaux techniques.

Grâce aux volumes tempérés de la serre, au choix des matières à dominante verre et bois, tout dans le bâti concourt à créer une atmosphère propice au déploiement des activités enfantines et intergénérationnelles qui sont la marque de fabrique de cette Maison de Quartier emblématique. Le bâtiment est exemplaire en matière de durabilité, notamment par son système de régulation thermique, son puits canadien et son intégration dans le réseau de chauffage du quartier.

**Un nouveau bâtiment innovant, ouvert, offrant un univers de possibles à l'image de la Maison de Quartier qui l'occupe et l'anime.**

**Inauguration ce samedi 14 décembre dès 13h30 ouverte à toutes et tous**

Les représentantes et représentants des médias sont vivement invités à assister à l'événement.

13h30            Accueil (*Chemin du Château-Bloch 1, 1219 Le Lignon*)

14h-15h        Partie officielle, animée par le Service de la cohésion sociale et la coprésidence de la MQL

Allocutions

MM. Manon et Gabriel Carnino, Coprésidents de la MQL

Mme Hélène Hyde, Présidente de la Fédération des centres de loisirs et de rencontres (FCLR)

M. Yann Boggio, Directeur de la Fondation genevoise pour l'animation socioculturelle (FASe)

M. Mathias Buschbeck, Conseiller administratif de la Ville de Vernier

M. Martin Staub, Maire de la Ville de Vernier

M. Thierry Apothéloz, Conseiller d'État

15h             Coupage de ruban

15h-18h30     Animations dans les nouveaux locaux par la MQL, visites architecturales du bâtiment avec l'équipe de Acau architecture SA, exposition de photos, stand de crêpes, maquillages et jeux pour les familles

18h30-20h30   Fondue par la MQL (sur réservation auprès de l'équipe)

20h30-22h     Animation musicale